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REQUERIMENTO Nº 517/2019  
 

Requer informações quanto à 
instalação de leitos hospitalares e de 
UTI em Santa Bárbara d’Oeste nos 
anos de 2013, 2014, 2015, 2016, 
2017, 2018 e 2019 e 
questionamentos sobre 
procedimentos de distribuição de 
vagas via Sistema CROSS. 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 

Considerando-se que, o déficit de leitos hospitalares, 
principalmente de UTI em nosso município já ultrapassou o limite do bom 
senso. Já se tornou rotineira a veiculação de notícias que tratam sobre 
pessoas que necessitam de leitos hospitalares e UTI, e acabam passando dias 
esperando por vagas nas unidades de pronto socorro do município. 

Considerando-se que, por diversas vezes, este Poder Legislativo 
aprovou a destinação de verbas provenientes do Poder Executivo para o 
Hospital Santa Bárbara.  

Considerando-se que, apesar do sistema CROSS – Central de 
Regulação de Oferta de Serviços de Saúde ser gerido pelo Governo de São 
Paulo, cabe ao município também realizar investimentos na área de saúde 
para atender a população. 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal e, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

1 – Quantos leitos hospitalares foram instalados no município, 
com recursos próprios nos anos de 2013, 2014, 2015, 2016, 2017, 2018 e 
2019?  

2 – Quantas unidades de UTI foram instaladas no município, com 
recursos próprios nos anos de 2013, 2014, 2015, 2016, 2017, 2018 e 2019? 

3 – Hodiernamente, qual o valor médio para a instalação de um 
leito hospitalar simples?  

4 – Quais equipamentos são necessários para instalação de um 
leito hospitalar simples? 

5 – Hodiernamente, qual o valor médio para a instalação de um 
leito de UTI? 
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6 – Quais equipamentos são necessários para a instalação de um 
leito de UTI?   

7 – Atualmente, a Municipalidade dispõe de quantos leitos 
hospitalares simples? 

8 – Atualmente, a Municipalidade dispõe de quantos leitos de 
UTI?  

9 – Com relação ao sistema CROSS, o município é obrigado a 
aderir?  

10 – Quais são os benefícios desse sistema, visto que é rotineiro 
o relato de pacientes que aguardam dias a fio por uma unidade de UTI?  

11 – Quantos pacientes estão internados nesse momento nos 
leitos de UTI de nossa cidade? 

12 – Dos pacientes internados na UTI, quantos são de Santa 
Bárbara d’Oeste?  

13 – Quantos pacientes de Santa Bárbara d’Oeste estão 
internados em leitos de UTI de outras cidades? 

14 – Existe algum custo ao município para utilização do sistema 
CROSS? Caso haja, qual o custo? 

15 – Como o município se responsabiliza em casos que o 
paciente é levado a óbito pela espera e falta de um leito de UTI? 

16 - Demais informações que julgarem necessárias. 
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Antonio Carlos Ribeiro 
“Carlão Motorista” 

-vereador- 

 


